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相关链接

五一期间，好易家建材商场组织自有
商户300家，惊爆商品30000款及百万礼品
于商场展厅内举办开业四年来第一次大型
展销会。活动期间除了品牌自身的促销活
动之外，顾客有机会参加商场“买建材送家
电”的特惠活动，同时还可享受商场额外赠
送的超值居家礼品。

中西部变局，好易家凸显地利优势
买建材，去哪里比较好？在记者随即采访

的郑州市民中，绝大多数都会选择郑州东区。
的确，多年来，中原家居行业的重心始终在郑州
东区的郑汴路及商都路一线，在郑州的中部和
西部，高档次的大型建材市场屈指可数，这无疑
与郑州不断加速的城市化进程不太相符。

不过，这一切随着好易家建材商场的出现
而发生了改变。作为郑州首家提出“商场化模
式”的大型综合性建材商场，好易家的地理优势
无与伦比。在南阳路和黄河路交叉口，千米开
外即可看到好易家建材商场的身影。

如今，在选购建材产品时，先到好易家看一
看已经成了郑州中西部众多消费者的习惯。最
近一段时间，北建材市场和西建材市场都面临
着拆迁的传闻。一旦传闻成真，郑州中西部地
区的建材商家数量将骤然减少，好易家将彻底
成为郑西建材商圈的最前沿阵地。

对于好易家来说，橱柜、整体衣柜等定
制家居产品一直是商场的主力经营品种，在
商场内占据着大部分的面积。

记者近日在好易家看到，无论是商场还
是商户都在积极地调整产品种类的布局，经
营品类较为单一的局面正在逐渐得到改观，
好几家壁纸、木地板商家正在紧张地装修店
面，力争在 2010年的装修旺季分到一杯羹。

好易家建材商场运营总监庞海涛说，商
场的调整是有序进行的，这也是商场不断发
展壮大的必经之路，不过好易家不会放弃在
定制家居产品方面的优势，因为这些橱柜、
整体衣柜品牌可以延伸的产品系列非常多，
比如书柜、床等家具，都可以在这些店面进
行定制，这样能大大降低装修的整体成本。

4月 27日，记者在好易家看到，一楼、二
楼已经基本租满，近 200家商户经营的品种
覆盖了装修建材的各个领域，郑州中西部的
千万消费者因此而有了在家门口就能实现

“一站式买建材”梦想的机会。

为了充分保障消费者的合法权益，同
时也为了提升商场的美誉度，好易家一直
在努力改进自身的服务保障体系。

记者看到，好易家的所有商户都不再
“各自为战”使用风格各异的出货单据，转
而使用商场统一的出货单据。商场明确
规定，销售产品时必须在单据上注明产品

的具体规格和型号，以彻底实现“明白消
费”。

“如果商户和消费者发生纠纷，商户拖
延时间迟迟不予解决，商户就会在商场入口
处的黑名单上榜上有名。”庞海涛说，春节过
后，好易家接连出台了一系列规范商户经营
行为的严格管理条例。

团结商户
希望构建出“鱼水关系”

“自从我到好易家来，我始终把每一位
商户都当作知心的朋友，好易家能不断发
展壮大，离不开这些商户的鼎力支持，因为
最终面向消费者的并不是商场管理方，而
是这些商户。商户是鱼，商场是水。作为
商场的管理方，他希望给每一家商户都能
提供最宽广的舞台，鱼长大了才会有更强
的生命力，看起来才会更赏心悦目，品尝起
来也会更有味道，消费者来到好易家才能
享受到更多的购物快感。”庞海涛说，他一
直希望商户与商场之间能形成一种“鱼和
水的关系”。

“我不仅要让消费者信赖好易家，还
要让数百家商户信赖好易家，如果商场
和商户能形成一种和谐共存的关系，商
场的每一项政策才能得到最有效的落
实，才能获得更大的发展空间。”庞海涛
说，他经常感到肩上的担子很重，除了要
回报消费者多年来的厚爱，他更希望通
过好易家建材商场这个良好的平台实现
自己的人生理想。

保障服务，致力实现规范化运作
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